
令和４年度 学校評価アンケート（保護者用） 

Ⅰ．実施概要 

対象者 人数 回答数 実施期間 

全保護者 家庭数 246 ※270 令和４年 12月 16日～12月 23日 

※この度のアンケートは、家庭数以上の回答数（複数回答また一家庭重複回答含む）となっ

たため、回答率は計上せず、数字をそのままご報告させて頂きます。ご了承下さい。 

 

Ⅱ．アンケートの集計結果  
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Ⅲ．アンケートの質問に対しての意見 

【保育・生活面について】 

・行事等中止にするのではなく延期で他の園のように積極的に行ってほしい。 

 

 

 

 

 

【職員について】 

・かいけ心正こども園は何より先生方がのびのびとしていて、明るく、楽しそうな姿がとても

良いなといつも感じている。親が楽しいのが一番子どもにとっても幸せなように、先生方に

ストレスがないのが一番子どもにとって良い影響がいくのではないかと思っている。安心し

て預けている。 

・一部の職員において、全ての保護者に対等ではないと感じる事が多々ある。先生の対応の質

にムラがある。良い先生はとても良いが、配慮のない先生はとことん配慮が無い。周りが見

えてない。 

・男性職員の方の、元気な挨拶、笑顔、気持ちの良い対応が少ないように思う。 自分の担任

ではない保護者や子ども達にも、温かい気持ちで関わりを積極的に持とうという気持ちがあ

まり感じられない。 

〇今年度も、感染症対策をしながら、なるべく子どもたちの育ちや学びを止めないよう、活

動内容を工夫し保育活動を行ってきましたが、急な集団検査の実施や感染状況によって、

子どもの安全を第一に考え、延期または中止の決定をしてきました。保護者の皆様には、

ご理解とご協力を頂き、本当にありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

【配布物、連絡、伝達、行事について】 

・園からのお便りをもっと簡潔に分かりやすくしてほしい。アプリで連絡が来るので、度々連

絡が来るとどこに何の連絡が入っているのか分からなくなる。 

・報連相が不十分に思うことが多々ある。 他の先生に伝えていたのに伝わっていない等。 忙

しいのもわかるが、職員が多いからこそ報連相はしっかりとしてほしい。 0.1歳には活動の

写真の掲載があるように 2〜5歳もしてほしい。 コロナ化で参観日や園に行く機会が少ない

からこそ、そこが見れたらと思う。 

・コロナのせいもあるが、園での様子がもっとわかると嬉しかった。人数も多く、子どもの性

格を理解して対応してもらえてるのかなと思うことがよくあった。1歳児クラスから通って

いて、本当に大きくなったし、できることも毎日たくさん増えていく時期なので小さなこと

でも成長に気づいてもらい、成長を共に喜んだり、声をかけたりしてもらいたかった。もや

もやした気持ちと寂しい気持ちになった。保護者対応は毎日よくしてもらったが、あまり子

どものことを理解してくれてるな、よく見てくれてるなとは感じられなかったので残念。 

・生活発表会に園児が出てきたときにとても感動した。職員の方が努力されたお陰だと思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【安全面・衛生管理面について】 

・正門のところだが、特に帰りは車で一時停止しさらにゆっくりいっても見にくいので、もっ

と大きなミラーをつけて歩行者自転車がちゃんとみえるようにしてほしい。 

・バザーの取り組みで、仕事が休めない人も買えてよかった。 

・行事がある雨の日、多目的グランドに車停めると水はけが悪いため、靴がすごい汚れる。大

きな石とかもあるのでもう少し整備したほうがよい。  

・送迎時、いつも同じ人が枠外に停めている。駐車場を回り続けるのも危険。ルールがあるの

だから直接声かけするべき。 

・コロナ禍で大変な中、色々な行事を開催していただきありがたい。 貴重な体験をたくさん

させてもらい、日頃から先生方が子供たちの様子を伝えて下さるのでありがたい。送り迎え

の際、エントランスの鍵が開いたままになっていることが多く、玄関前に先生がいない時に

〇とても温かいお言葉を頂き、ありがとうございます。この仕事が大好きで、子どもたち

の成長を素直に喜べる職員ばかりです。今後も、子どもの一番の環境である職員が、毎

日楽しく過ごせるよう、園運営をしていきたいと思います。また、職員によって、保護

者の方や子どもたちの対応にばらつきがあるというご意見を真摯に受け止め、安心して

預けて頂けるよう、今後も情報共有と職員指導をして参ります。 

〇コドモンメール配信をご覧頂き、ありがとうございます。また、行事前になると、毎日の

メール配信の回数が多くなり、ご迷惑をおかけしております。コドモン内の「資料室」や

学年便り、園だよりに内容を集約しながら、わかりやすくお伝えできるよう検討していき

ます。 

〇今年度は、本園の HPやコドモンの動画配信、インスタグラムを活用し、少しでも園の取

り組みや子どもたちの様子をお知らせできればと思い配信して参りました。たくさんの方

にご覧頂いております。ありがとうございました。 



は園児が一人で外に出られるようになっており大変危険である。鍵を必ず閉めることを全体

で統一するか、玄関前に先生がいないときに鍵を開けたままにする場合には、子供が外に出

られないよう対策した方が良い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【その他】 

・写真販売のときに手紙の pdfだけでなく、URLも載せてほしい。pdf の QRコードはスマ

ホでそのまま読み込めないため、毎回 URLを打ち込むのが大変なため。 

・学童が他校でも 1日単位で預かってくれると助かる。 

 

 

 

 

 

〇正門のミラーですが、ただいま大きいミラーに付け替えるため、業者に依頼中です。ご不便を

おかけしております。今しばらくお待ち下さい。 

〇多目的グランドですが、定期的に管理員が整備を行っておりますが、雨の日はどうしても路面

状況が悪くなります。ご迷惑をおかけいたしますが、雨の日等は、長靴等を着用してご利用し

て頂けると助かります。 

〇玄関駐車場につきましては、駐車スペースが限られておりますのでご不便をおかけしておりま

す。玄関前駐車場が満車の場合は、多目的グラウンドに駐車して頂き、スムーズな送迎へのご

協力をよろしくお願い致します。また、駐車場内は、一方通行となっております。事故が起き

ないためにも、路面の表示に従い走行して下さい。 

〇玄関とエントランスの施錠につきましては、常に施錠ができるよう職員に周知徹底をしており

ます。また、来園される保護者の方の協力も必須となります。迎えの時間帯によっては、職員

が不在になりますので、子どもの飛び出しを防ぐため、ぜひともご協力をお願い致します。 

この度は、学校評価アンケートのご協力を頂き、ありがとうございました。 

今回のアンケートでは、コロナ禍での行事や活動等についてのご意見、また職員への励まし

や対応へのご意見をいただきました。このご意見は、私たち教職員の成長につながっておりま

す。ありがとうございます。 

今年度は、子どもたちも保護者の方も職員も、健康で楽しく園生活を送れるよう、特色教育

に加えて SDGｓ活動などを行ってきました。さらに、保育現場で「バス置き去り」や「不適切

保育」の事件を受け、安全教育や子どもの人格や人権を尊重する職員研修をし、改めて「安心

安全な学びの場」について振り返り、考えた一年でした。 

5 月 8 日からは、新型コロナウイルス感染症は感染症法上の分類が「5 類」に引き下げられ

ます。当たり前になってきた「マスクの着用」も、個人の判断という方針も出されたところで

すが、小さな子どもが自らマスクの必要性を考えることは難しく、今後どのように対応してい

くのか園としても考えていかなくてはいけません。新型コロナウイルスの感染数は、以前に比

べてずいぶん少なくなってきましたが、ウイルス自体の感染症力が下がっているわけではあり

ませんので、今後も感染対策を継続しながら、安全に一人ひとりの子どもたちの成長をしっか

りと見守って参りたいと思います。 

最後に、子どもたちが安全に安心して学び、心健やかに過ごせるように、今後ともご支援の

ほどよろしくお願い申し上げます。 

認定こども園 かいけ心正こども園  園 長 𠮷田 典穂 

〇写真販売につきましては、ご不便をおかけし、大変申し訳ございません。今後、写真販売の際

には、お知らせの際に、コドモンに、URLを掲載できるように致しました。 


